

Reinhard Händel

Reinhard Händel wurde am 22. Oktober 1989 in den Gemeinderat der Stadt Renningen gewählt und war bei seinem Ausscheiden zum 31.07.2018 dienstältestes Mitglied. In den zurückliegenden Jahren hat Herr Reinhard die Entwicklung der Stadt Renningen begleitet, mitgestaltet und dabei auch bei richtungsweisenden Entscheidungen seinen Einfluss geltend gemacht.

So konnten zahlreiche Projekte und Maßnahmen gemeinsam geplant und umgesetzt werden. Er war außerdem Mitglied des Verwaltungsausschuss und stellvertretendes Mitglied im Technischen Ausschuss der Stadt Renningen.

Seit 2004 gehörte er der Verbandsversammlung Zweckverband Renninger Wasserversorgungsgruppe an, war Mitglied im Stiftungsrat „Von Süßkind-Schwendi“ und stellvertretendes Mitglied im Jugendbeirat. Reinhard Händel galt im Gemeinderat als das „soziale Gewissen“ und verstand es, gezielt auf wichtige soziale Aspekte – mehr als nur - hinzuweisen. Im September 2015 wurde Reinhard Händel mit der Ehrennadel des Gemeindetags Baden-Württemberg ausgezeichnet.

Am 20.09.2019 erhielt Herr Reinhard Händel in Anerkennung seines großen und langjährigen ehrenamtlichen Engagements in der Stadt Renningen die **Ehrennadel der Stadt Renningen**.